



檜山北高
総合学科通信

錬心大望

第23号 (令和5年10月発行)

2年次「キャリアⅡ 探究テーマ設定」

5月11日(木)にキャリアⅡで地域探究のテーマ設定を行いました。

今回の授業ではそれぞれが興味のある分野ごとに分かれてもらい、先日の講話・ワークショップを踏まえて自分自身が興味のあるテーマや課題について考えてもらいました。

多目的教室で全体説明があった後、それぞれの分野ごとに教室で分かれ自分で決めたテーマをそれぞれ発表してもらいました。

タブレットを用いて発表する人たちや身振り手振りで自分の考えを述べている人など個性豊かな発表が見られました。

この後はテーマが近い人同士でグループを作り、本格的な提案作成に移っていきます。ぜひ魅力的な提案を考えてもらいたいと思います。



1年次「キャリアⅠ 職業探究 KJ法」

6月15日(木)1年次のキャリアでは職業探究が本格的にスタートしました。

本時は、身の回りにあるものには、どんな職業が関わっているのかをKJ法を使い、グループで交流しました。ひとつの物から、たくさんの職業が出てきたり、自分の知らなかった職業が出てきたりと、新しい発見ができた様子でした。

最後はグループ毎に発表し、年次全体で多くの職業を共有しました。次回は、職業決め、いよいよ調べる作業に入ります！！



1年次「キャリアⅠ 職業探究」

7月18日(火)職業探究で、それぞれの興味のある職業について調べ作業を行い、画用紙かスライドを使用しまとめ作業を行いました。

調べていく中で新たな発見が多くあり、職業について深く学ぶことができました。夏休み明けには発表を行う予定です。



3年次「キャリアⅢ 課題研究③」

6月12日(月)5～6時間目、キャリアⅢ「課題研究」の活動が行われました。活動も3回目となり、それぞれのグループで少しずつ形が見えてきました。まだまだ先は長いですが、試行錯誤しながら活動している様子を見ていると、成果発表会が楽しみです。



3年次「キャリアⅢ 課題研究④」

6月15日(木)5～6時間目、キャリアⅢ「課題研究」の活動が行われました。今回は、中間発表会の実施要項を配布し、説明しました。中間発表では、どのような研究をしているのか、現在どのように進めているのか、今後どのように進めていくのかなどを発表します。各グループが中間発表に向けて、これまでの成果をまとめていました。



3年次「キャリアⅢ 課題研究⑤」

6月19日(月)5時間目、キャリアⅢ「課題研究」の活動が行われました。本日は、1時間ですが、それぞれのグループが中間発表に向けてスライドを作成するなどして、活発な活動が行われていたようでした。



3年次「キャリアⅢ 課題研究⑥」

6月23日(金)5～6時間目、キャリアⅢ「課題研究」の活動が行われました。中間発表まで残り4時間、どのグループも大詰めとなってきています。アンケートを実施したり、実験を行ったり、調査を行ったり、スライドやレポートを作成したりと役割分担をしながら活動をしていました。



3年次「キャリアⅢ 課題研究⑦」

6月30日(金)5～6時間目、キャリアⅢ「課題研究」の活動が行われました。中間発表前最後の時間です。各グループが中間発表の準備を進めたり、中間発表後を見越して実験を行ったりしていました。また、外部の講師の方にもご協力いただき、より良い研究になるよう、たくさんのアドバイスをいただきました。ありがとうございました。

